



Exhiben ante diputados a César Barrera

GUSTAVO MARES

Un grupo de jugadoras de la selección mexicana de fútbol americano hicieron acto de presencia en las instalaciones de la Cámara de Diputados, donde expusieron el maltrato y las inconsistencias de la Federación Mexicana de Fútbol Americano, presidida por César Barrera, durante el proceso del Mundial de Finlandia.

Las seleccionadas Marlene García y Cintia Olivares fueron atendidas por la legisladora Mari José Alcalá, presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de

Diputados, quien dijo que llevará el caso hasta las últimas consecuencias.

Información que recoge Receptor.mx señala que en la reunión le entregaron un documento a la diputada en el que se consignan todos los abusos, amenazas, acoso y en general la afectación de género que sufrieron previo, durante y después de la competencia en Finlandia por parte de la Federación Mexicana de Fútbol Americano, encabezada por César Barrera.

En dicho documento se exhiben las contradicciones y falsedades de Barrera.

CORTESÍA RECEPTOR.MX



Durante la reunión con los legisladores